

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Nécrologie : M. Chappaz, Conseiller d'Etat ; Maurice
Tavernier, préposé aux Poursuites pour le district de
Martigny

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1902, tome 4, p. 372

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

Nécrologie. — Nous avons le regret d'enregistrer la mort de MM. Chappaz, conseiller d'Etat et M^l^{cc} Tavernier, préposé aux Poursuites pour le district de Martigny ; tous deux anciens étudiants du collège de St-Maurice.

Les journaux ont longuement parlé de la carrière publique de M. Chappaz. Nous n'y reviendrons pas.

Aux familles, si cruellement éprouvées, nos condoléances et nos prières !